

NOMINATION

**Nomination de Vince Di Domenico
au poste de Vice-président, Opérations**

Montréal, le 06 août 2015 – Le Groupe Mach, un leader dans le domaine de l'immobilier commercial annonce la nomination de Vince Di Domenico au poste de Vice-président aux opérations . Il dirige désormais le département « Opérations » au sein de l'entreprise.

« L'expertise et les qualifications de Vince Di Domenico seront précieuses au sein de notre entreprise » a dit le président du Groupe Mach, Vincent Chiara. Vince Di Domenico cumule près de 20 ans d'expérience dans le domaine de la gestion immobilière. Il obtenu une maîtrise, à l'université Concordia, en comme ingénieur en bâtiment et en planification urbaine et fait partie de nombreuses associations.

A propos du Groupe Mach

Le Groupe Mach, créé en 1999, détient un portefeuille très varié : immeubles à bureaux, commerciaux, industriels, résidentiels et institutionnels. Le Groupe Mach figure au 4^e rang du palmarès montréalais « Portefeuilles sous gestion, espace de bureau multi-locatif » L'équipe du Groupe Mach regroupe des architectes, des urbanistes et des gestionnaires. La mise en valeur de propriétés est devenue le fer de lance de l'entreprise qui privilégie le développement durable, la qualité, la vision à long terme et l'intégrité dans chacun de ses projets. Pour en savoir plus, rendez-vous sur le site www.groupemach.com.

- 30 -

Source

Groupe Mach Inc.

Sylvie Rousseau

Directrice, marketing et communications

Tél. : 514-374-6224 #233

Courriel : srousseau@groupemach.com

APPOINTMENT

**Appointment of Vince Di Domenico
as Vice President, Operation**

Montreal, August 6th 2015 – Group Mach, a leader in the field of commercial real estate announces appointment of Vince Di Domenico to the position of Vice President, Operation. He now heads the Department 'Operation' within the company.

"The expertise and skills of Vince Di Domenico will be precious to our company," said the president of Groupe Mach, Vincent Chiara. Vince Di Domenico has nearly 20 years' experience in property management. He received a Master of as building engineer and urban planning, at the Concordia University and is part of many associations .

About Groupe Mach

The Groupe Mach, founded in 1999, holds a diverse portfolio, office buildings, commercial, industrial, residential and institutional. The Mach Group ranks 4th in the prize list Montreal "Portfolios Under Management Competitive Multi-Tenant Office Space" The Groupe Mach team includes architects, planners and managers. Development properties has become the company's spearhead that emphasizes sustainability, quality, long-term vision and integrity in every project. To learn more, visit the www.groupemach.com site.

- 30 -

Source

Groupe Mach Inc.

Sylvie Rousseau

Director of Marketing and Communications

Tél. : 514-374-6224 #233

Email : srousseau@groupemach.com